

# *L'essor du néonazisme est dénoncé en Espagne*

---

Murcie, 9 janvier (RHC-PL)- Le Parti Communiste de la province de Murcie a dénoncé l'essor de groupes néonazis qui provoquent des actions violentes dans la capitale de cette communauté autonome dans le sud est de l'Espagne.

L'alerte est donnée suite à des rapports sur des incidents attribués à des groupes d'extrême droite dans cette et d'autres régions du pays européen, dans lesquelles une recrudescence d'organisations à tendances fascistes est enregistrée.

Le parti politique a dénoncé que dans les quatre derniers mois dans la ville de Murcie il y a eu une tentative d'assassinat à l'arme blanche, des rassemblements autorisés de partis politiques fascistes et des attaques contre des supporters du club de football.

Les membres du Parti Communiste signalent que l'essor de groupes d'extrême droite a son origine dans la crise économique à laquelle les partis politiques traditionnels ne sont pas capables de trouver une solution.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/10763-lessor-du-neonazisme-est-denonce-en-espagne>



**Radio Habana Cuba**